

Wann haben Sie zuletzt als Paar so nett zusammengesessen?



## Wie wäre es ...

**sich zu Hause zu einem Candlelight-Dinner  
zu zweit zu verabreden?**

Da Fastnacht in diesem Jahr weitgehend ausfällt, bietet sich ein Abend in der Woche vor dem Valentinstag (7.-14. Februar) an.

Seit Jahren wird in dieser Zeit auch die Aktionswoche „Marriage Week“ begangen, in der mit vielfältigen Angeboten Ehepaare eingeladen werden, sich bewusst wieder einmal Zeit füreinander zu nehmen. (Informationen zu „Marriage Week“: <https://marriage-week.de/>)

Eine Einladung zu einem gemeinsamen Candlelight-Dinner, so wie in vergangenen Jahren mehrfach geschehen, ist unter den gegenwärtigen Umständen leider nicht möglich, deshalb dieser Anstoß zu einem Abend zu zweit zu Hause.

Kochen Sie gemeinsam eines Ihrer Lieblingsessen oder nutzen Sie den Lieferservice einer der Mainzer Gaststätten.

Decken Sie einen schönen Tisch mit Kerzenlicht, einer guten Flasche Wein und leiser Hintergrundmusik.

Wenn Sie sich darüber hinaus bis zum 5. Februar per Mail oder Telefon im Pfarrbüro Don Bosco ([pfarrbuero@pfarrei-donbosco.de](mailto:pfarrbuero@pfarrei-donbosco.de); Tel.383766) melden, bereiten wir für Sie eine Tüte vor mit Gesprächsanregungen, einem Magazinheft für Ehepaare und einigen weiteren Zutaten für einen schönen Abend zu zweit. Näheres teilen wir Ihnen dann noch mit.

Mit freundlichen Grüßen

*Isabelle & Bruno Korn*